



La Renaissance et le Maniérisme

La Renaissance marque-t-elle vraiment une révolution ou s'inscrit-elle dans une longue évolution depuis l'antiquité ? Une question importante à laquelle nous allons répondre. Nous examinerons aussi le mouvement vers l'aspiration d'une vie plus confortable. Et l'indispensable dialogue avec l'extérieur et les jardins. Quant au maniérisme, il affirme la transition vers le baroque.

au Club de l'Histoire le mardi 21 octobre de 10 à 12 heures

Soyons pratiques:

Adresse du jour: rue du Prince Royal 85/87, 1050 Bruxelles

Prix: 22€ pour la conférence

Clôture des inscriptions: le 14 octobre 2025 ou plus tôt si 40 participants inscrits

Inscriptions : www.leclubdelhistoire.com ou christian@leclubdelhistoire.com